

ESPAÑA:

Vox rompe acuerdo de gobierno con el PP en cinco regiones

El partido español de extrema derecha Vox anunció ayer que se retiraba de los gobiernos de cinco regiones en las que había formado coalición con el Partido Popular (PP, derecha), debido a un desacuerdo sobre el reparto de menores extranjeros en el territorio.

"Los acuerdos regionales están rotos (...) y (Vox) acuerda retirar el apoyo parlamentario a los gobiernos de Extremadura, de Baleares, de Aragón, de la Comunidad Valenciana, de Castilla y León y de Murcia", declaró el presidente del partido, Santiago Abascal, durante una breve rueda de prensa tras una reunión del Comité Ejecutivo de la formación.

"Los vicepresidentes de estos gobiernos anunciarán su dimisión y Vox pasará a la oposición (...), igual que en el resto de España", agregó.

Hasta ahora, cinco comunidades autónomas españolas estaban gobernadas por una coalición de derecha y extrema derecha, fruto de los acuerdos alcanzados tras las elecciones autonómicas del 28 de mayo de 2023, en las que la izquierda salió derrotada.

Pero en las últimas semanas, el debate en torno al reparto de menores extranjeros no acompañados (MENA) por las distintas regiones del país generó una crisis entre el PP y Vox.

Los dos partidos se enzarzaron por la acogida de 347 menores inmigrantes llegados a las islas Canarias y a Ceuta, que iban a ser distribuidos entre distintas regiones.